



**“K - TODOS LOS PERSONAJES”:**

**ERIC SURT (POR SUZUKI SUZU)**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

### **7 DE SEPTIEMBRE DE 2012: ERIC SURT**

Cuando Eric abrió la puerta del bar, escuchó el maullido de un gato. Labios retorciéndose desdeñosamente, "Debe ser Fujishima otra vez", pensó.

Fujishima Kousuke era su amigo y un miembro relativamente común de Homra, una banda de delincuentes, como se les llamaba. Excepto por alguna razón, tendía a recoger animales con frecuencia. El año pasado, incluso recogió un caballo, y se convirtió en un gran problema.

Como el lugar de reunión de Homra era un bar administrado por su segundo al mando, Kusanagi Izumo, no se podían tener mascotas allí. Por esa razón, Kusanagi generalmente cerraba la puerta a los extraviados de Fujishima, pero...

En la escena frente a sus ojos, la cara de Eric se crispó.

"Mira, mira, Rey, a este pequeño le gustas mucho. ¡Muy lindo!"

"No es justo que solo Mikoto lo abrace. Yo también quiero mi turno."

"Agh... Haz lo que quieras."

Totsuka estaba sonriendo suavemente, Anna, inusualmente para ella, tenía un puchero disgustado en su rostro, y Suoh estaba apoyado en el sofá. En su regazo, un gato blanco estaba acurrucado. Esto no era bueno. No estaba Kusanagi a la vista en ningún lado.

Totsuka generalmente tenía una personalidad tranquila y de gran corazón, a Suoh no le importaba en absoluto lo que estaba a su lado, un animal o un monstruo, y los dedos de Anna temblaban, como si quisiera tocar al gato desesperadamente.

"Ejem.", Eric tosió para anunciar su presencia, y Totsuka inmediatamente se volvió hacia él, "Ah, Eric. ¡Llegas justo a tiempo! ¡Mira, una Bola de Pelo! ¿Quieres tocarlo?"

"¿Eh?"

"Tatara, él no es una bola de pelo. Voy a encontrar un mejor nombre para él esta vez."

"Vamos a ponerle un nombre mejor.", dijo Anna...

"Ehh, pero Rey ya lo llamó Bola de Pelo."

"Realmente es una bola de pelo, entonces."

"Los nombres que se le ocurren a Mikoto siempre son extraños."

"U-Um, ¿puedo interrumpirte un poco?", Preguntó Eric, levantando la mano. "Ese gato fue recogido por Fujishima, ¿verdad?"

"Sí, correcto."

"Lo sabía.", Eric estaba en su ingenio en cuanto a qué hacer a continuación. Esta era la situación precisa en la que sería Eric, como amigo de Fujishima, a quien Kusanagi presentaría quejas, porque de todos modos sería más efectivo que dar un sermón a Fujishima. ¡Tan injusto!

"¿No significa un problema? Este es un bar, después de todo, ¿no deberíamos devolverlo a dónde estaba?"

"¿Desecharlo?" Anna preguntó en breve. No hubo enojo ni desagrado en su pregunta. Era una voz triste que le preguntaba a Eric si realmente iba a hacer algo tan despiadado y apelando a su humanidad.

Totsuka tampoco ayudó, diciendo algo tan irrazonable como: "Hmm... creo que un gato no será un gran problema, ¿sabes? Kusanagi-san será lo suficientemente generoso como para dejarlo pasar. ¿Verdad, Rey?"

"No sé."

"Lo cuidaré arriba y no lo llevaré al primer piso. Entonces, por favor, Eric." Anna lo miró y Eric sintió ganas de empezar a llorar de repente. ¿Cómo es que le suplicaron en primer lugar...?

Si Kusanagi estuviera aquí, el gato habría sido devuelto a donde se había encontrado, independientemente de las súplicas de Anna. Kusanagi tenía ese tipo de fortaleza. Eric, por otro lado, no podía encontrar en sí mismo ser tan cruel. Remaches de sudor frío gotearon debajo de su sudadera con capucha mientras la mirada pura de la joven estaba enfocándose en él.

En ese momento, el timbre de la puerta tintineó, y la forma del titular de todo, Fujishima, apareció en la entrada. La sensación de alivio por haberse salvado de su situación casi inmediatamente se unió a la irritación porque, en última instancia, fue la culpa de Fujishima por qué Eric terminó en esta situación precaria en primer lugar.

Eric se acercó a Fujishima enérgicamente y lo jaló de la mano, con la intención de ayudarlo a disuadir a Anna. "Ven acá. El gato que recogiste..."

"Sí, sobre el dueño de ese gato," interrumpió Fujishima, "lo traje conmigo."

Detrás de su ancha espalda, un niño se estaba escondiendo, mirando a Eric con una mirada asustada.

"Lo siento... y gracias." Un niño de la edad de un estudiante de secundaria o tal vez un poco más joven, inclinó la cabeza varias veces, sosteniendo el gato blanco en su pecho.

Él y Fujishima se encontraron justo cuando caminaba por la ciudad de Shizume en busca de su gato perdido que se escapó de casa. Para ser precisos, preguntaba por su gato, mostrando su foto en su PDA.

"Vamos, Anna, di adiós."

"... Adiós, Bola de Pelo.", Anna agitó su mano con arrepentimiento escrita en toda su cara.

"¿Bola de Pelo?" El niño miró de reojo, y Totsuka dijo con una risa despreocupada, "Ahaha, disculpa por eso. Acabamos de nombrarlo a nuestra discreción."

"Y-ya veo..."

"¿Cuál es su verdadero nombre?", Preguntó Anna.

La cara del niño adquirió un tinte triste cuando susurró: "...Cinco."

Después de que el chico se fue, Eric fijó a Fujishima con una mirada resentida, "Deja de hacer cosas confusas. No tienes idea de lo nervioso que me sentí cuando pensé que recogías a otro vagabundo inútil otra vez. Caray, siempre es el mismo caso contigo, ¿no?", Se quejó.

Fujishima, luciendo serio como siempre, lo miró fijamente, "No deberías llamarte un vagabundo inútil."

"¡No estaba hablando de mí mismo...!" Gritó Eric, poniéndosele roja la cara.